

Luftfahrtkunst von Heinz Krebs - Aviation Art by Heinz Krebs



„Narrow Escape“

Zwei Messerschmitt Me 109E Jäger des JG 26 kommen während der Luftschlacht um England im Spätsommer 1940 einer angeschlagenen Heinkel He-111 zu Hilfe, die sich auf dem Rückweg von einem Einsatz über dem Südosten Englands befindet. Signiert von den JG 26 Piloten Hans-Eckehard Bob und Hugo Dahmer sowie drei He-111 Piloten des KG 55 - darunter auch Udo Cordes, der Top-‘Eisenbahnzerstörer’ der damaligen Luftwaffe. Alle fünf Signatoren wurden mit dem Ritterkreuz ausgezeichnet. Limitierte Auflage: 350 nummerierte und signierte Exemplare. Blattformat ca. 67 cm x 69 cm.

„Narrow Escape“

Two Messerschmitt Me109E fighters of JG26 come to the rescue of a straggling Heinkel He-111 returning from a bombing mission over Southeast England during the Battle of Britain in the late summer of 1940. Signed by JG26 Aces Hans-Ekkehard Bob and Hugo Dahmer, plus three He-111 pilots of KG55, including Udo Cordes, the Luftwaffe's top 'train killer'. Limited edition: 350 signed and numbered. All five signatories are Knights Cross recipients. Overall size ca. 67 cm x 69 cm (26½" x 27").